

CONSIGNES COVID-19 POUR LES CONSULTATIONS EN CABINET



En entrant et au départ du cabinet, les **salutations se font à distance** et oralement.



La distance reste à 1 mètre avec la personne qui accompagne et la personne suivie en naturopathie. La personne qui accompagne reste dans la salle d'attente.

Les rendez-vous sont prévus pour que les personnes ne se croisent pas dans la salle d'attente. Pour les personnes suivies en auriculothérapie, réflexologie et posturologie, **toutes les précautions d'hygiène sont prises.**



Toute personne entrant dans le cabinet devra d'abord **se laver les mains** à l'eau et au savon ou les désinfecter au gel hydroalcoolique et de même avant de quitter le cabinet (cela concerne également la personne qui accompagne)



Le **port du masque est obligatoire** pour toute personne entrant dans le cabinet en consultation ou pour l'accompagnant restant dans la salle d'attente.



Après chaque consultation, au-delà des instruments qui sont habituellement désinfectés et la housse de la table de consultation habituellement changée, **toutes les surfaces du cabinet sont désinfectées** ainsi que les objets touchés fréquemment (poignées de porte, chaises, etc.).

Pour éviter les risques de transmission, dans la salle d'attente, les magazines seront absents pendant encore quelques semaines.

Je vous remercie de bien respecter ces consignes pour notre sécurité à tous.